



REJOIGNEZ LE SÉMINAIRE KALLISTÉ SUR L'ÎLE DE BEAUTÉ

par Christel Guiolet

Du 21 au 26 septembre 2024, rejoignez le séminaire Kallisté en Corse, pour une expérience inédite dédiée aux professionnels de la coiffure, incluant des formations, des ateliers et un show, le tout dans un lieu privatisé. Les intervenants (Camille Sammut, Jean-Luc Leonelli, Laurent Schmidtenknecht, Mélanie Deligny, Theesan Vivekananthan, Fabrice Antz et Marielle Lentz-Heller) traiteront des sujets axés sur les réels besoins de votre métier dont des techniques de rituels lissants, de coloration expresse, de bien-être, de rentabilité et tarification, de la maîtrise de la communication sur les réseaux sociaux. Vous pourrez aussi découvrir et tester des innovations technologiques grâce aux partenaires du séminaire. Vous assisterez également à un show lors de la soirée Kallisté Prestige.



Pour vous inscrire

EN VUE LE CFC, L'ENGAGEMENT EN TOUTES LETTRES

par Anne-Claire Hervet

À la mi-mai, 73 femmes avaient choisi le Cercle des Femmes de la Coiffure (CFC) en devenant membres adhérentes de cette association qui, depuis le 2 avril dernier, est en ordre de marche. Cheffes d'entreprises, coiffeuses, professeurs de CFA, directrices d'école, apprenties, coloristes, ces femmes ont le pouvoir de tout changer... C'est pourquoi nous vous proposons, au fil des numéros, de suivre l'évolution de cette association qui a pour ambition de valoriser les métiers de la coiffure et de (re)penser la coiffure de demain. Mais aussi parce que ces valeurs résonnent avec force pour *Biblong*. Et créer du lien, s'intéresser aux autres, c'est justement la meilleure façon de découvrir de nouvelles opportunités pour faire avancer la profession. Une des règles d'or ? Être sur le terrain. Manches retroussées et baskets aux pieds, les membres du CFC multiplient les initiatives. En plus des actions sur la Toile (avec 1000 followers sur Instagram), treize événements ont déjà été organisés avec :



- Des webinaires de bienvenue pour les nouvelles participantes
- Des petits déjeuners de networking planifiés à Paris mais également à Lyon et à Caen
- Des ateliers de réflexion avec des thématiques concrètes comme Manager la nouvelle génération, animées par Emmanuelle Evina, membre de la gouvernance et journaliste *Biblong*, et Stéphanie Bozonnet, présidente du CFC
- Des Masterclass inspirantes. La prochaine aura lieu le 17 juin prochain dans le studio Anaë's à Paris où Aude Livoreil-Djampou, sa fondatrice et membre de la gouvernance abordera le sujet Cheveux bouclés, frisés et crépus, de l'idée à l'entreprise, et expliquera son parcours.

Par ailleurs, les différentes commissions (mentoring, écoresponsabilité, école, éducation et veille) commencent à se mettre en place afin de présenter des actions concrètes qui seront réalisées d'ici à quelques mois.

Toutes ces infos, les réservations aux événements et les échanges avec les adhérentes sont à retrouver sur l'appli du CFC (disponible uniquement aux membres adhérentes). Et toujours, www.lecercledesfemmesdelacoiffure.org



< Pour devenir membre